EUDS Mi Universidad Super nota

Nombre del Alumno: Laura Anilu García Morales

Nombre del tema: AMOR

Parcial: 4 Unidad

Nombre de la Materia: Desarrollo humano

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina Román

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Enfermería

Cuatrimestre: 6° "A"

AMOR

EL AMOR ROMÁNTICO

Es uno de esos fenómenos que han inspirado a muchos filósofos, y ha sido el tema principal de muchas películas o novelas. Y aunque su complejidad ocasione una gran dificultad a la hora de estudiarlo, todo el mundo ha experimentado alguna vez en su vida este fuerte sentimiento que dirige todos nuestros sentidos y nos impulsa a estar con la persona amada.



LAS INVESTIGACIONES RECIENTES:



Concluyen que el amor es un impulso y una motivación más que una emoción. Nos hace sentir que estamos en lo más alto, pero también puede llevarnos a la autodestrucción si no sabemos gestionar correctamente el desamor.

IMPORTANTES

SE ACTIVAN RELACIONADAS MOTIVANTES:

El núcleo caudado y el área tegmental ventral (ATV), ambas regiones muy inervadas por neuronas dopaminérgicas y relacionadas con la repetición de conductas placenteras como el sexo o las drogas.





PERO LA COMPLEJIDAD DEL AMOR NO SE LIMITA A ESTAS DOS ÁREAS DEL CEREBRO:

DOS

CON



Según las conclusiones de un estudio dirigido por Stephanie Ortigue, de la Universidad de Syracuse (Nueva York) y publicado en la revista Journal of Sexual Medicine, se activan hasta 12 áreas del cerebro que trabajan conjuntamente para liberar las sustancias químicas como la dopamina, la oxitocina, la vasopresina, la noradrenalina o la serotonina.

EL AMOR MODIFICA:



Nuestro cerebro e induce a cambios en nuestro sistema nervioso central, pues activa un proceso bioquímico que se inicia en el córtex, da lugar a respuestas fisiológicas intensas y produce una gran sensación de euforia (similar al de algunas drogas como la cocaína), aunque también tiene un efecto sobre las áreas intelectuales del cerebro y puede afectar a nuestros pensamientos. Dicho de otro modo, cuando no enamoramos... ¡estamos drogados!



ÁREAS

FASES:

El amor romántico tiene tres fases bien diferenciadas que van apareciendo de forma secuencial, del mismo modo en el que las personas nacen, crecen y envejecen. Estas fases son: la limerencia (o enamoramiento), amor romántico (construcción de lazos afectivos) y amor maduro.



NO TODO EL MUNDO...



supera estas fases, pues del proceso de la intensa cascada química del enamoramiento hay que dar paso a un amor más consolidado que se caracteriza por una confianza más profunda, donde se deben tomar decisiones más racionales y donde la negociación se convierte en una de las claves para la construcción de un compromiso real y leal.



Bibliografía:

UDS. (2022).Desarrollo humano, licenciatura en enfermería. Comitán de Domínguez, Chiapas: corporativo UDS.